

Crean corto contra deserción



Cristian Daniel Tolentino (izq.), junto con Claudia Larissa y su profesor Luis Fernando Hernández (der.) acudieron al concurso Infomatrix Sudamérica. Foto: Oliver Zazueta

Oliver Zazueta

Guadalajara, México (17 octubre 2016).- Una chica que abandona la escuela, se enfrenta a situaciones adelantadas para su edad, como un embarazo adolescente o una pareja en el alcoholismo; posteriormente rebobina su existencia a antes de dejar de estudiar y su realidad es muy distinta.

Es la temática del cortometraje "Rewind", trabajo de los estudiantes Cristian Daniel Tolentino y Claudia Larissa López —con la asesoría—, ambos de la Preparatoria Regional de Jocotepec con el cual ganaron medalla de bronce en el concurso

Infomatrix Sudamérica, realizado recientemente en Bogotá, Colombia.

Para realizar este filme, dirigido a jóvenes entre 13 y 15 años, se realizó una investigación social del entorno de estudiantes de secundaria de la comunidad de San Juan Cosalá.

"El cortometraje surge como una estrategia para solucionar el problema de la deserción escolar, contextualizado en la población en la que vivimos.

"Se hizo primero una investigación de tipo cualitativa, basados en el método etnográfico, para obtener datos fehacientes del tema, para saber por qué los chavos dejaban de estudiar", explicó Tolentino.

El proyecto, que contó con el apoyo del Sistema de Educación Superior de la Universidad de Guadalajara y la propia preparatoria, ganó su participación en la etapa nacional del concurso Proyecto Multimedia, antes de viajar a la capital colombiana.

En el concurso sudamericano, toman parte distintas propuestas estudiantiles de animación, cine, fotografía, divulgación científica y robótica.

"Se estaba compitiendo con proyectos de mayor complejidad para otro tipo de espectadores, pero nos fue bien, estamos orgullosos con el logro obtenido", expresó Hernández.

ASÍ LO DIJO

"El cortometraje surge como una estrategia para solucionar el problema de la deserción escolar, contextualizado en la población en la que vivimos".

Luis Fernando Hernández
Estudiante